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Beschlussprotokoll Nr. 17  
Öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Schönenbach am 5. September 2022 von 19:30 Uhr 
bis 20:25 Uhr im Dorfgemeinschaftsraum in Schönenbach 
 

Tagesordnung öffentlich 

 
 1.  Aktuelle Stunde  
 1.1.  Anfragen von Einwohnern (Bürgerfragestunde)  
 1.2.  Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten  
   
 2.  Stellungnahme zu Baugesuchen; Erteilung des Einvernehmens  
   
 3.  Haushaltsplan 2023; Anmeldung von Haushaltsmitteln für den Ortsteil Schönenbach  
   
 4. Verschiedenes  
   
 5.  Bekanntgaben, Wünsche, Anregungen  

 
 
Es wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
  
TOP 2 Stellungnahme zu Baugesuchen; Erteilung des Einvernehmens 
  

Es gab eine Abstimmung über die Erstellung eines Stickstoffbehälters: 
 
Zustimmung: 6 (einstimmig). 
 
 
Es wurde ein Antrag in der Josef-Zähringer-Str. 21 zum Bau einer Garage, die komplett im 
Berg liegen soll, zur Genehmigung vorgelegt.  
 
Zustimmung: 6 (einstimmig).   
  

  
 

TOP 3 Haushaltsplan 2023;  
Anmeldung von Haushaltsmitteln für den Ortsteil Schönenbach 

  
Es gab im Ortschaftsrat folgende Abstimmungen für die Anmeldung von Haushaltsmitteln:   
  

  
Ortsvorsteher Ralph Wehrle erläuterte den erhöhten Bedarf und die Nachfrage nach einer 
Urnenwand.  
Die Erstellung einer Friedhofurnenwand beläuft sich auf ca. 25 000 Euro. 
 
Zustimmung: 5     Enthaltung: 1 
 
Ortschaftsrätin Anja Siedle brachte den Vorschlag, einen Urnenbaum auf dem Friedhof zu 
pflanzen. Die Kosten dafür betragen ca. 5 000 Euro.  
 
Zustimmung: 6 (einstimmig). 

 



Sitzung Schönenbach am 5. September 2022 
- öffentlich - 
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Ortschaftsrat Daniel Armbruster erinnerte daran, dass das Gasthaus Löwen nächstes Jahr 
schließe und der Musikverein Schönenbach dann keinen Proberaum mehr hat.  
Es soll nun geprüft werden, ob das ehemalige Gasthaus Sonne durch die eh geplante Um-
widmung eventuell für einen Proberaum geeignet wäre.  
Diese Planungskosten belaufen sich auf ca. 50 000 Euro belaufen und sollen ebenfalls in 
den Haushaltsplan einfließen. 
 
Zustimmung: 6 (einstimmig). 
 
 
Ortschaftsrat Arnold Hettich informierte den Ortschaftsrat darüber, dass eine Umrüstung 
der Flutlichtanlage auf dem Sportplatz in LED-Lichter stattfinden soll. Die genauen Kos-
ten waren ihm aber noch nicht bekannt. Es wird diese aber nachreichen, sobald sie ihm 
vorliegen.  
Diese noch nicht bekannten Kosten sollen dennoch im Haushaltsplan aufgenommen 
werden.  
 
Zustimmung: 6 (einstimmig). 
 
 
Ortschaftsrätin Marianne Fehrenbach erinnerte an den Bau des Spielplatzes, der auf-
grund des neuen Baugebietes und der ohnehin fehlenden Spielmöglichkeiten in der nähe-
ren Umgebung dringend und notwendig sei.  
Die Kosten dafür belaufen sich auf ca. 80 000 Euro.  
 
Zustimmung: 6 (einstimmig). 
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